

Zeitschrift:	Curaviva : Fachzeitschrift
Herausgeber:	Curaviva - Verband Heime und Institutionen Schweiz
Band:	89 (2018)
Heft:	7-8: Familie : Schutzraum und Kampfzone
Rubrik:	16. ordentliche Delegiertenversammlung 2018 : ganz im Zeichen der Wahlen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

16. ordentliche Delegiertenversammlung 2018

Ganz im Zeichen der Wahlen



Im Einsatz für die Branche, die Vorstandsmitglieder von Curaviva Schweiz (v.l.): Marco Borsotti, Maria Bernasconi, Christiane Brouyère, Luc Dapples, Nationalrat Laurent Wehrli, Rolf Müller, Riccardo Lüthi, Rahel Huber, Thomas Dietziker, Marco Camus. Nicht auf dem Bild: Beat Ammann. Fotos: Donovan Wyrtsch

Gut aufgestellt: Vorstand und Geschäftsprüfungskommission von Curaviva Schweiz

Die Delegierten wählten folgende Persönlichkeiten für die neue Amtszeit in den Vorstand von CURAVIVA Schweiz:

- Präsidium: Nationalrat Laurent Wehrli (neu)
- Vorsitz Fachkonferenz «Kinder und Jugendliche»: Marco Camus, Gesamtleiter Ilgenhalde, Fehrlitorf (neu)
- Vorsitz Fachkonferenz «Menschen im Alter»: Marco Borsotti, Präsident ODA Xund Zentralschweiz und VR-Präsident Heime Kriens AG (bisher)
- Vorsitz Fachkonferenz «Erwachsene Menschen mit Behinderung»: Rolf Müller, Direktor abilia, Basel (bisher)
- Maria Bernasconi, Präsidentin Fondation des EMS de Lancy und Präsidentin des Genfer Kantonalverbands FEGEMS (neu)
- Christiane Brouyère, Direktorin Résidence Les Marronniers, La Côte-aux-Fées (neu)
- Beat Ammann, Direktor Bürgerspital Basel (bisher)
- Luc Dapples, Direktor Parc de la Suze, Biel (bisher)
- Thomas Dietziker, Direktor Sonnenberg, Baar (bisher)
- Rahel Huber, Stiftung für Schwerbehinderte Luzern, Affoltern a.A (bisher)
- Riccardo Lüthi, Direktor La Motta, Brissago (bisher)

Die Geschäftsprüfungskommission setzt sich neu wie folgt zusammen:

- Präsidium: Steven André Ryser, Direktor Sozialversicherungszentrum Thurgau (neu)
- Gianluigi Rossi, ehemaliger Direktor Spital Lugano (neu)
- Chantal Desirée König, Kantonale BEObachtungsstation, Bolligen (bisher)
- Regula Mader, Wohnheim Riggisberg (bisher)
- Jürg Leuenberger, Medizinisches Pflegeheim des Seebetriebs, Murten (bisher)
- Jörg Ziemssen, Luzerner Kantonalbank (bisher)



Die Wahlen für die neue Amtszeit erfolgten einstimmig.



Direktor Daniel Höchli präsentiert das neue Leitbild von Curaviva Schweiz.



Andrang im Foyer am frühen Nachmittag, beim Eintreffen der Delegierten aus der ganzen Schweiz.



Ein wichtiges Element der Delegiertenversammlung: der Gedankenaustausch unter Berufskollegen und Berufskolleginnen.



Bei einem Glas Weisswein lässt es sich noch besser fachsimpeln.



Rolf Müller wirkte als Tagespräsident.

>>